

LUZINAY

Portraits de bénévoles : Nathalie Hecht

Françoise Granjon



Nathalie Hecht est bénévole au sein du Comité des fêtes de Luzinay. Photo Le DL/Françoise Granjon

Cet été, nous mettons à l'honneur des bénévoles d'associations de Luzinay, qui sont des maillons essentiels de la vie d'une commune. Aujourd'hui, Nathalie Hecht, membre du Comité des fêtes.

Ils sont nombreux dans le tissu associatif de Luzinay à donner de leur temps pour les autres sans compter. Souvent dans l'ombre, mais ô combien efficaces. Le Dauphiné Libéré souhaite les mettre en lumière. Aujourd'hui, découverte de Nathalie Hecht, 56 ans, membre du Comité des fêtes.

Mère de famille de quatre enfants et grand-mère de deux petits-enfants, elle consacre une partie de son temps libre à venir en aide à cette association luzinayzarde depuis cinq ans. Un appel aux associations du village pour l'épluchage des légumes pour le pot-au-feu, Nathalie Hecht répond présente ! « Mon conjoint faisant partie des Associations communales de chasse agréée de Luzinay et Saint-Just-Chaleyssin, nous nous sommes proposés pour venir aider. L'ambiance est conviviale et sympathique et cela m'a beaucoup plu. Mon beau-père a été aussi membre de plusieurs associations du village, donc nous prenons la relève. » Tous deux aiment se retrouver dans les manifestations des villages pour la convivialité, pour les rencontres qu'ils font à ces occasions. « C'est un peu de bonheur simple, ça rapproche un peu tous les habitants. »

• « C'est nécessaire pour la vie associative »

Nathalie Hecht, avec son aide, apporte un petit quelque chose à sa façon en étant bénévole, pour permettre à des événements de continuer d'exister. « Il faut que des personnes donnent de leur temps, c'est nécessaire pour la vie associative », ajoute-t-elle.

Motivée, pleine d'énergie et de dynamisme, Nathalie Hecht n'exclut pas un jour de prendre des responsabilités au niveau de l'association, si cela se présente, mais estime que pour le moment, ça se passe très bien. « Le président est à l'écoute, prend en compte nos remarques ou nos demandes d'amélioration, donc tout va bien, c'est une bonne équipe ! »